

Foto Archivo/LPA



El 2 de abril de 2024, la banda sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile se presentó en el mismo Teatro Municipal.

## Mañana se presentará la banda sinfónica de la Fach

Mañana, a las 19 horas, los puntarenses podrán disfrutar de un concierto de la banda sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile en el Teatro Municipal José Bohr de la capital regional.

Sobre el escenario se presentarán más de 50 músicos, bajo la dirección del maestro Fabrizio de Negri Murillo.

Para quienes no puedan asistir al concierto principal en el Teatro, la Fach ofrecerá una segunda oportunidad para disfrutar del talento de sus músicos. Un cuarteto de saxofones realizará una presentación especial ese mismo domingo 6 de abril, a partir de las 12 horas, en

el módulo central de Zona Franca.

El repertorio del concierto incluirá una selección de bandas sonoras de películas interpretadas previamente en las Semanas Musicales de Frutillar 2025, así como dos piezas de rock sinfónico que formaron parte de su aplaudida presentación en el Festival Lollapalooza 2024. Como broche de oro, se interpretará la Obertura 1812 del compositor ruso Piotr Ilyich Tchaikovsky, una de las obras más icónicas del repertorio sinfónico universal.

Esta es una de las series de actividades que la Fach ha organizado para celebrar su 95 aniversario.